

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 11.12.2015



## Jüngste Vogelmaler im Heineanum ausgezeichnet

„Unsere jüngsten Vogelmaler 2015“ heißt der Zeichenwettbewerb des Heineanums Halberstadt. 155 Zeichnungen mit Vogelmotiven in den verschiedensten Techniken wurden von einzelnen Kindern, Kindergruppen und Schulklassen abgegeben, sechs Einrichtungen sind dem Aufruf zum Wettbewerb gefolgt, informiert die Stadtverwaltung Halberstadt. Die jüngste Preisträgerin in der Altersgruppe 4 bis 10 Jahre ist die vierjährige Jacqueline-Jasmin Beckmann (Foto) von der Kindertagesstätte „Sputnik“ in Halberstadt, die von Museumspädagogin Evelyn Winkelmann ausgezeichnet wurde. Weitere Preisträger in der Altersgruppe sind Anja Hensel und Laura Heinemann von der Grundschule „Anne Frank“. In der Altersgruppe 11 bis 13 Jahre gewann Ewald Berelet vom Gymnasium Martineum und in der Altersgruppe 14 bis 18 Jahre Alina Sprengel vom Gymnasium Martineum. Den Gruppenpreis erhält die 4. Klasse der Förderschule „Albert Schweitzer“. Interessierte können die Vogelbilder bis Mitte Januar 2016 in den Ausstellungsräumen des Heineanums am Domplatz in Halberstadt sehen.

Foto: Jörg Endries